

Ejercicio. No3.

María Magdalena Vásquez Gutiérrez.



Bachillerato en Ciencias y Letras con Orientación en Computación.

Colegio Científico Montessori Sololá.

Área: Filosofía.

Docente: Eliezer Uzías López.

Grado: Cuarto. Bachillerato en Computación.

Fecha: 07 de febrero del 2022.

La percepción.

I. Lo que interesa en este trabajo es tu pensamiento crítico sobre el tema de esta lección.
¿Cuáles crees que son los límites de la percepción? La percepción puede ser también limitada de toma decisiones, las personas no buscan, no ven, no comparten información y no utilizan y es ahí donde la percepción tiene límites.
¿Crees que la percepción es engañosa? Si lo creo aves es nos suele engañar percibimos cosas que no son realistas, así como imágenes que en realidad no existen o que son confusos, como también suele ser alteraciones mentales, alucinaciones,

Así como en esta imagen podemos percibir con el ojo que en primera figura muestra una candela y en segunda figura dos personas enamoradas y en medio un corazón. Es así como la percepción de cada cosa nos suele engañar.



III. ¡Estás listo/lista para filosofar!

Responde a las siguientes preguntas:

ilusiones, etc.

- 1. Explica brevemente el pensamiento de Empédocles sobre la percepción. Empédocles postulo 4 elemento que para el son fundamentales está el agua y la tierra y ambas cosas son fundamentales pero distintas y está el fuego y el aire tienen un trabajo distinto, pero a la combinación de los 4 se formulan una sola según Empédocles que los pensamientos también los podemos recibir en nuestros órganos sensoriales,
- Describe brevemente la postura de Berkeley sobre la percepción.
 Según para él las cosas materiales

- 3. ¿Cuáles son las diferencias entre Alain y Merleau-Ponty sobre el tema de la percepción? Para ella la percepción sería el cuerpo ya que lo puede preservar y ser útil para sentir el peso o calcular el peso de cada uno de las cosas, así como caminar que nos hace sentir nuestro propio peso y para muchos no estuvieron de acuerdos con la postura filosófica que tuvo Merleau-Ponty siempre tuvo el valor de decir que el cuerpo es parte de la percepción.
- 4. ¿Es la percepción una de las funciones de la mente o una relación sensible con el mundo? En otras palabras, ¿crees que nuestras percepciones son antes mentales que sensibles?, es tan cierto ya que podremos estar en una postura firme antes que la sensibilidad o puede ser contrario estar sensible que mentales, ¿pensamos antes y luego sentimos?, muchas veces decimos cosas que luego pensamos que no fue correcto lo que dijimos o con nuestras acciones, ¿sentimos y luego pensamos?, primero tenemos que sentir t criticar o habla sobre ello por cada uno de las percepciones que cada uno puede tener